

ABSTRAK

Febri Tri Handayani, 2020, *Implementasi Accountability Good Corporate Governance melalui Internal Audit di SPM PAMEKASAN*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Taufikurrahman. MH

Kata Kunci : *Good Corporate Governance, Internal Audit*

Penerapan *Accountability Good Corporate Governace* terhadap bank syariah menjadi penting sebab bank syariah merupakan bank yang menggunakan prinsip-prinsip syariah seperti profit sharing. Serta perusahaan ataupun bank memiliki peraturan dan tata kelola bank yang baik dan sesuai standart keperusahaan. Perusahaan yang tata kelolanya baik akan menaikkan citra serta kualitas jangka panjang pada perusahaan serta mempertahankan para nasabah untuk tetap bertransaksi pada perusahaan tersebut. Tata kelola bank yang baik tidak luput dari kinerja internal audit yang ada pada bank atau perusahaan tersebut. Audit internal adalah suatu fungsi penilaian yang dilakukan oleh organ yang berada dalam perusahaan terhadap seluruh operasional yang terjadi di perusahaan guna membantu pihak manajemen dalam melaksanakan tanggung jawabnya. Kegiatan audit internal adalah untuk menilai dan memberikan rekomendasi untuk meningkatkan proses tata kelola organisai atau perusahaan agar proses tersebut mampu mencapai tujuan dan sasaran yang telah diterapkan oleh perusahaan.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi serta dokumentasi. Data tersebut diperoleh dari informan yaitu pegawai atau pekerja di BPRS SPM Pamekasan. Analisis data menggunakan metode analisis data deskriptif. Lokasi penelitian pada BPRS SPM Pamekasan yang tempatnya di jalan K.H Agus Salim, Rw 007, Barurambat Kota, Kec. Pamekasan, Kabupaten Pamekasan, Jawa Timur 69317.

Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa *Implementasi Accountability Good Corporate Governance* melalui Internal Audit di BPRS SPM Pamekasantelah dilaksanakan dengan sebaik mungkin sesuai dengan peraturan yang ada pada perusahaan. Internal audit telah melaksanakan perencanaan jadwal audit, proses audit, melakukan audit, pelaporan audit, tindak lanjut atas masalah atau perbaikan yang ditemukan serta proses untuk mendapatkan hasil maksimal dengan baik sehingga menciptakan mekanisme yang sesuai dan sempurna serta meminimalisir kegagalan dan penurunan yang mungkin terjadi.